

埼玉県警察署長様  
大宮東警察署長様

## 大谷中通りドラッグセイムス前交差点に 緊急に信号の設置を求める要望書

日頃から市民の安全のためにご尽力いただき心から、感謝申し上げます。

住みよい見沼区をつくる会は、市民の強い願いである大谷中通りドラッグセイムス前の危険な交差点への信号機設置を求めて来ました。

2023年3月には655筆の署名を添えて要望書を提出し、県警からは「市と協議する」との回答をいただいています。市においても道路整備を進めているところと思いますが、残念ながら2月7日死亡事故が起きてしまいました。

当会には、近隣住民から「いつか大事故が起きるのではないかと心配している」「届けた署名はどうなったのか」「なぜ設置されないのか」などの声が寄せられています。

被害者には心からご冥福をお祈りするとともに、2度と事故が起こらないよう、あらためて早急に信号機設置を強く要望いたします。

信号機設置がさいたま市の道路整備を待つものであれば、県警とさいたま市の協議の上、それまでの間の安全対策に万全を期すことを強く求めます。

### 記

1. 早急に信号機を設置すること
1. 信号機設置までの間の安全対策に万全を期すこと



住みよい見沼区をつくる会

さいたま市見沼区蓮沼471 ☎ 048-685-6240 FAX: 048-747-8525

(日本共産党見沼区委員会内)